



• Les planeurs vont voler dans le ciel graulhetois du 14 au 17 mai.

Rencontres de Vol à Voile des Grandes Ecoles Aéronautiques

Ça plane pour les étudiants

Du 14 au 17 mai, une centaine d'étudiants des grandes écoles aéronautiques de France va investir la piste de l'aérodrome de Graulhet-Montdragon à l'occasion de la 45e édition des rencontres de vol à voile. L'opportunité

de partager des expériences dans relève», confie Yannick Breynne, étudiant à SUPAERO, qui rappelle que ces rencontres avaient eu lieu l'an dernier à Poitiers. L'aérodrome de Graulhet-Montdragon n'en est pas à sa première expérience puisqu'en 2011, l'événement étudiant avait attiré sur cette zone tarnaise. Du 14 au 17 mai, les

planeurs vont occuper le ciel

planeur dans un cadre privilégié.

Le soleil est à son zénith sur la piste de l'aérodrome de Graulhet-Montdragon, vendredi 24 avril. Dans le cadre d'un stage, des jeunes se perfectionnent au pilotage à bord de planeurs bi-place, à la recherche de cou-rants ascendants. Bien aidés par toute une équipe du club de l'association tarnaise de vol à voile, ils apprennent «un sport durable, qui s'inscrit dans l'air du temps», tient à préciser Patrice Corbillé, chef pilote et passionné d'aviation. Du 14 au 17 mai, ils seront une centaine de jeunes étudiants à investir la zone de décollage et d'atterrissage graulhetoise à l'occasion des Rencontres de Vol à Voile des Grandes Ecoles Aéronautiques (RWGEA). Organisée

née technique sera dédiée au projet EUROGLIDER qui vise à concevoir un planeur d'écologie à motorisation électrique en partenariat avec Dassault-Aviation et l'Association Européenne pour le Développement du Vol à Voile sur une durée de quatre ans. Car, comme le dit si bien Yannick Breynne, «l'objectif est aussi d'enrichir et dynamiser ces rencontres». Planez jeunes!

Guillaume Courveille
Ce jeudi 30 avril, à partir de 12h30, les étudiants des grandes écoles aéronautiques (ISAE notamment), viendront présenter des planeurs aux collégiens graulhetois de l'établissement Pasteur qui sont inscrits au Brevet d'Initiation à l'Aéronautique, formation dispensée pour des élèves de 3e.

Une journée dédiée à la conception d'un planeur

Généralement, ce sont les six écoles d'ingénieurs françaises qui participent traditionnellement à l'événement, qui sont chargées tour à tour d'organiser les RWGEA. Cette année, c'est au tour des pensionnaires de l'ISAE SUPAERO qui sont issus des formations d'ingénieurs SUPAERO ENSICA. Le rapprochement en cours de ces deux institutions est destiné à voir naître une formation unique, à la pointe du domaine de l'aéronautique et de l'aérospatiale. «C'est à chaque fois un challenge que de prendre la

L'Association Tarnaise de Vol à Voile, un "club dynamique"

Elle est la seule structure du département à proposer la pratique du vol à voile. L'Association Tarnaise (ATVV), dont fait partie Patrice Corbillé, ne cesse de grandir. «Depuis huit ans, on a doublé les heures de vols. L'an dernier, 50% de notre effectif avait moins de 25 ans. On est un club dynamique alors qu'en France, à l'heure actuelle, il y a beaucoup de clubs qui stagnent. On essaie de recruter localement, l'idée est de faire progresser tout le monde», rapporte le vice-président de l'association. Cette dernière envoie chaque année en moyenne, quatre à cinq jeunes aux championnats régionaux et nationaux. Chapeau bas!

G. Cou

